

MINISTERIO DE LA VIVIENDA

RESOLUCION del Tribunal calificador de la oposición libre convocada por resolución de 30 de mayo de 1973 para cubrir plazas vacantes en la Escala Facultativa del Instituto Nacional de Urbanización sobre celebración de las pruebas selectivas.

Constituido el Tribunal calificador de oposición libre para cubrir seis plazas vacantes en la Escala Facultativa del Instituto Nacional de Urbanización, nombrado por resolución de 26 de noviembre de 1973 («Boletín Oficial del Estado» número 287, del día 30 del mismo mes), ha resuelto lo siguiente:

Fijar como fecha para la iniciación del primer ejercicio de carácter práctico, a que se refiere la norma 7 de la convocatoria de la oposición, el día 21 de enero de 1974, a las nueve horas, en los locales del Instituto Nacional para la Calidad de la Edificación, Ministerio de la Vivienda, planta baja.

Los aspirantes admitidos a tomar parte en estas pruebas selectivas deberán concurrir al examen provistos de elementos de trabajo para la realización del ejercicio y podrán consultar durante el desarrollo del mismo cuantos textos sobre la materia aporten.

Lo que se hace público para general conocimiento. Madrid, 17 de diciembre de 1973.—El Secretario del Tribunal, Jesús María de Rosendo.—Visto bueno: El Presidente por delegación, Francisco Carbajosa.

RESOLUCION del Tribunal calificador de la oposición libre convocada por resolución de 30 de mayo de 1973 para cubrir plazas vacantes en la Escala de Ayudantes Facultativos del Instituto Nacional de Urbanización sobre celebración de las pruebas selectivas.

Constituido el Tribunal calificador de la oposición libre para cubrir tres plazas vacantes en la Escala de Ayudantes Facultativos del Instituto Nacional de Urbanización, nombrado por resolución de 28 de noviembre de 1973 («Boletín Oficial del Estado» número 287, del día 30 del mismo mes), ha resuelto lo siguiente:

Fijar como fecha para la realización del primer ejercicio, de carácter práctico, a que se refiere la norma 7 de la convocatoria de la oposición, el día 24 de enero de 1974, a las nueve horas, en los locales del Instituto Nacional para la Calidad de la Edificación, Ministerio de la Vivienda, planta baja.

Los aspirantes a tomar parte en estas pruebas selectivas libres deberán concurrir al examen provistos de elementos de trabajo para la realización del ejercicio y podrán consultar durante el desarrollo del mismo cuantos textos sobre la materia aporten.

Lo que se hace público para general conocimiento. Madrid, 17 de diciembre de 1973.—El Secretario del Tribunal, Francisco Martínez Falero.—Visto bueno: El Presidente, por delegación, Francisco Carbajosa.

ADMINISTRACION LOCAL

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Lugo referente a la oposición libre para cubrir en propiedad una plaza de Técnico administrativo de esta Corporación.

Se convoca a oposición libre la provisión en propiedad de una plaza de Técnico administrativo de esta excelentísima Diputación, la cual se halla dotada con el grado retributivo 11 y demás emolumentos legales, a resultas de la clasificación definitiva con arreglo a la Ley 79/1963, y Decreto-ley 7/1973.

Las instancias deberán ser presentadas en la Secretaría de esta Diputación, durante el plazo de treinta días hábiles contados a partir del presente anuncio.

Serán condiciones exigidas para optar a la oposición, aparte de las generales, el estar en posesión del título de Doctor o Licenciado en Derecho o en Ciencias Políticas o Económicas.

Para los demás requisitos de la convocatoria se puede consultar el «Boletín Oficial de la Provincia de Lugo» de 14 de noviembre último (número 258).

Lugo 19 de noviembre de 1973.—El Presidente, José de la Torre Moreiras.—El Secretario, Constantino Sicra Bustelo.—9.783-E.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Ecija por la que se hace pública la composición del Tribunal calificador del concurso restringido de méritos entre Oficiales Administrativos para la provisión en propiedad de una plaza de Subjefe de Negociado de esta Corporación.

En el concurso restringido de méritos entre Oficiales Administrativos para la provisión en propiedad de una plaza de Subjefe de Negociado de este excelentísimo Ayuntamiento, ha sido admitido el único concursante don José Luis Martín Rodríguez.

El Tribunal calificador ha quedado constituido de la siguiente forma:

Presidente: El señor Alcalde, don José Rodríguez Noguera, o capitular en quien delegue.

Secretario: El de la Corporación, don Manuel Rodríguez Hens.

Vocales: Don Alipio Conde Montes y como sustituto don José Luis Garzón Rojo, representantes de la Dirección General de Administración Local; don Manuel Navarro Palacios y como sustituto don Carlos Suan Rodríguez, representantes de la Abogacía del Estado de la provincia, y don Antonio Fernández Pro, en representación del profesorado oficial del Estado.

Lo que se hace público en cumplimiento de lo dispuesto en los artículos 5.º y 6.º de la Reglamentación general para ingreso en la Administración Pública de 27 de junio de 1968.

Ecija, 14 de diciembre de 1973.—El Alcalde.—9.587-E.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Santa Cruz de Tenerife referente a la oposición libre para cubrir en propiedad tres plazas de Capataces del Servicio Municipal de Parques y Jardines de esta Corporación.

En el «Boletín Oficial» de la provincia número 142 del día 20 de noviembre del corriente año, y en el del día 7 de los corrientes, número 147, rectificando la letra (E) del anterior, aparece publicada la convocatoria para cubrir en propiedad tres plazas de Capataces del Servicio Municipal de Parques y Jardines de este excelentísimo Ayuntamiento, en la que se especifican las condiciones para tomar parte en la expresada oposición.

Dichas plazas están dotadas provisionalmente con el coeficiente 1,9 y demás complementos que llevan aparejados las plazas, según normas dictadas por la superioridad.

Las instancias redactadas en la forma que determinan las bases correspondientes y los documentos se presentarán en el Registro General de la Secretaría, en las horas normales de oficina, dentro del plazo de treinta días hábiles, contados desde el siguiente al de la publicación del presente extracto en el «Boletín Oficial del Estado».

Santa Cruz de Tenerife, 11 de diciembre de 1973.—El Secretario general accidental, Ezequiel González Suárez.—Visto bueno: El Alcalde accidental, Félix Alvaro Acuña Dorta.—9.800-E.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Tortosa (Tarragona) por la que se hace pública la composición del Tribunal del concurso para la provisión en propiedad de una plaza de Aparejador de esta Corporación.

Composición del Tribunal que ha de juzgar el concurso para la provisión en propiedad de una plaza de Aparejador de este excelentísimo Ayuntamiento.

Presidente: Ilustre señor Alcalde, don Felipe Tallada de Esteve, o miembro de la Corporación en quien delegue.

Vocales:

En representación del Profesorado Oficial, don Marino Canosa Reboredo, como titular, y don Salvador Castilla Rull, como suplente.

En representación del Colegio Oficial de Aparejadores y Arquitectos Técnicos, don José Bayarri Raga.

En representación de la Dirección General de Administración Local, don Luis Martí Ballestá.

En representación de la Dirección General de Arquitectura, Economía y Técnica de la Construcción, como titular, don Francisco Navarro Blanch, y como suplente, don Alberto Vifas Pérez.

Secretario: El Secretario en funciones de la Corporación, o funcionario administrativo de la misma en quien delegue.

Lo que se hace público en este «Boletín Oficial», para conocimiento de los interesados, de conformidad a lo dispuesto en las bases de la convocatoria y disposiciones legales de aplicación.

Dado en Tortosa a quince de diciembre de mil novecientos setenta y tres.—El Secretario accidental.—V.º B.º: El Alcalde. 9.611-E.